

園長だより しえんの輪・よりそう心！

<第12号>令和5年11月1日発行 園長 高橋 和弘

だっこやおんぶ、絵本の大切さを学びました！～保育参観と保護者研修会～

10月25日は、保育参観日にあわせて人権教育に係る保護者研修会を実施しました。子どもたちが自分の思いを遊びの中で繰り広げている姿に一人一人の表現力、主体性の育ちを実感していただけたのではないのでしょうか。

高橋先生には、「子どもとの関わりを考える～だっこからすべてが始まる～」と題してのお話で、たくさんの視点で子どもとの関わり大切さを再認識することができました。みんなで一緒に「居心地のいい」時間を過ごせました。ありがとうございました。



高橋恒夫先生のとても温かい、楽しいお話でした。



おいしいおもちごはんだったよ！～秋のクッキングを楽しみました～

10月29日（月）は、クッキングの日でした。秋の味覚さつまいもとカブの菜を使った料理でした。子どもたちは、さつまいもごはん作りに取り組みました。とても甘いおいもでおいしいごはんができました。カブの菜の味噌汁や浅漬け、じゃがいものおかずも作ってもらい、おいしい昼食になりました。11月1日は、「食楽の日」です。これも楽しみです。



秋の味覚をたっぷり味わえるおいしいクッキングでした。ごちそうさまでした。



地域の皆さんに園の様子を紹介しました！～大庭地区文化祭に展示～

10月22日（日）に大庭公民館で大庭地区の文化祭が盛大に開かれました。幼稚園からも園児の作品や園の活動紹介を展示しました。見学に来ておられたからは、「素敵なお品だね。楽しそうだなあ。」との感想をいただきました。

作品はそのまま園に展示しています。ご覧ください。



南消防署の皆さんにほめてもらいました！～避難消火訓練～

10月26日（木）今年度3回目の避難訓練を実施しました。今回は、南消防署から来ていただき、避難の指導や消火訓練も実施してもらいました。こりす組（幼児教室）から出火した想定放送もよく聞いていて安全に素早く避難できました。

その後、消防タンク車の見学や先生方の消火訓練も見て、たくさんのお話を学びました。一番大切なのは「人の命」ということも心に刻みました。



避難した後、消防タンク車を見せてもらいました。みんな興味津々。実際にホースも持ってみました。どんな感触？

「預かり保育」の開始について

後日保護者の皆様あて文書を配布しますが、12月より本園でも「預かり保育」を開始することになりました。預かり保育時間は、8時から登園時間まで及び14時から18時までとなります。実施日は、開園日並びに長期休業期間となります。利用料金は、日額400円です。

「一時預かり保育」についても引き続き利用できます。保護者の皆様の保育ニーズに応じてご利用くださいますよう重ねてお知らせいたします。

市教研のため、午後園を留守にします。

11月7日（火）は、松江市教育研究会Dブロック大会が東出雲町で開催されるため、全職員で出かけます。午前中保育（11：30降園）です。ご迷惑をおかけしますがご理解・ご協力をよろしくお願い致します。